POTINS HEBDO HOCKEY-POTINS HEBDO HOCKEY-POTINS HEBDO HOCKEY-POTINS.

```
enu ce mois-ci:
 -La cinquième semaine: Une semaine "rough" à souhait.
 -L.A. proteste mais...
 -Boston à Montréal: Yark, caca.
 -San José: La route au record sera longue.
 -Des femmes pour Boston et San José.
 -De l'expansion grâce au vice-président?
 -6e semaine: Bruins/Kings: Un match fou,fou,fou...
 -Les Bruins sont victimes de leur frustration...
 -Nostradamus Tremblay se confie a PHH.
 -Les Bruins: Conférence de presse.
 -Los Angeles "croque" enfin dans le sac de chips du Canadien.
 -Et de sept: Montréal se fait fourrer encore...
 -D'autres développement du coté de Boston.
 -La mode des casquettes: C'est parti.
 -Le président Tremblay de Boston explose et des têtes tombent...
 -Da Giovani doit laisser sa place à Warlord...
 -Les grands classiques.
 -La semaine numéro 8: Du retard du coté de la rédaction officielle.
 -Pourquoi pas une bande dessinée?
 -Les Bruins: Combien ça coûte?
 -San José: Le grand gagnant du premier quart de la saison.
 -Des nouvelles du coté de la ligue américaine...
 -Schneider n'est plus le meilleur défenseur de la LNHT.
 -La section des mauvaises langues.
 -L'éditorial présidentiel.
 -L'éditorial de l'ex.
 -Dernière minute.
 -Rions un peu.
 -Mot de la fin.
```

Et dites-vous bien que plus ce magazine est épais, plus vous l'avez été...

La cinquième semaine: Des pénalités à la pelle.

La cinquième semaine d'opérations de la ligue en fut une de roughing et d'inconduites de la part des équipes de la LNHT. En effet, il semble que le taux de tolérance des arbitres et marqueurs soit à la baisse. A moins que ce ne soit les joueurs qui soient plus agressifs et vu la résurrection des Canadiens de Montréal qui vient tout à coup de rendre cette course au championnat encore plus éreintante, il est plus que probable que la situation reste ainsi pour le reste de la saison. Une nouvelle plaie vient de rendre le travail des arbitres encore plus difficile. Aussi bizarre que cela soit, il semble que les arbitres soit incapables depuis quelques temps de faire la différence entre une rondelle qui entre avec force dans le filet et un roughing d'un joueur. Ce phénomène qui se produit seulement à San José et à L.A. semble être la conséquence de la façon dont la patinoire est fabriquée. La rondelle en entrant dans le filet frappe la paroi du fond de celui-ci

et produit un bruit identique à un roughing ce qui a but conséquence de confondre les officiels. Le seul moyen d'éviter une telle chose est de bien surveiller la rondelle qui entre dans le filet. Si le bruit se fait en même temps que la rondelle entre dans le filet c'est probablement la conséquence de e fameux bruit. Pour être honnête le calibre d'arbitrage a piqué du nez depuis le début de la saison. L'arbitre Tremblay semble incapable de donner deux bonne performances de suite, l'officiel Renaud n'a jamais sembler aussi hésitant dans ses décisions et Mr.Gosselin voit un roughing et en manque un. N'en reste pas moins que tout devrait se replacer à la longue pour nos trois amis. Quand à l'arbitre Maillet, nous croyons plutôt que le calibre qu'il nous donne en ce moment est le fidèle reflet de ces capacités...

L.A. proteste mais...

Boston l'a échappé belle lorsqu'ils ont gagné un match en prolongation à Los Angeles par la marque de 12-11. Le début de saison des Kings démontre bien de quel bois ils ont l'intention de se chauffer cette saison. Un point de plus à la fiche des Rois et une peur froide pour Boston qui a avantage a prendre les Kings un peu plus au sérieux. Malheureusement, le protêt demandé par les Kings fut refusé à la grande joie du coach des Bruins. Celui-ci n'a pas très apprécier de voir sa troupe perdre un premier match contre eux en début de saison et a menacé ses joueurs de pratiques en pleine nuit si jamais cela se produisait à nouveau. A voir les Bruins jouer à Los Angeles depuis quelques temps, les joueurs sont mieux de règler leur cadran pour trois heures du matin juste au cas où...

Boston à Montréal: Yark, caca.

Les pauvres nounours de Boston ont de sérieux problèmes au niveau de la défensive sur le vieux Forum de Montréal. De plus, leur ailier gauche Cam Né ey est en panne sèche et ne semble plus en mesure de faire trembler la défensive adverse avec ses feintes rapides et ses passes jadis aussi précise que le coup de scalpel d'un chirurgien. Le pauvre homme est tout mélangé et le coach commence à en avoir plein son casque de lui. Oui le meilleur ailier de la LNHT l'an passé est dans de beaux draps et il devra trouver la solution à ses problèmes car la saison pourrait être longue pour la troupe des Nounours plein de puces comme on dit si bien au deuxième étage du Forum.

San José: La route au record sera longue.

Le début de saison fulgurant des Sharks de San José est tout à l'honneur du coach des Sharks qui semble avoir compris que c'est sur la patinoire que les choses se prouvent et non dans des déclarations qui n'ont pour but que de réveiller ses adversaires. Le gardien Jimmy Waite fait encore mieux que Brian Hayward qui pourtant a gagné la Jambière D'Or avec cette équipe ce qui prouve que le système défensif des Sharks est tellement bien rôdé qu'un gardien de calibre moyen peut très bien paraître avec cette équipe. Remarquez bien que cela n'enlève rien au mérite du gardien Waite mais confirme plutôt la solidité de la qualité de jeu offerte par les requins. Les choses vont si bien pour eux qu'ils "flirtent" avec le record pour la meilleure défensive de l'histoire en une saison. Les preneurs au livre de Las Végas ont même décider de prendre les paris quand à leur chance de réussir cet incroyable exploit. Voici les "cotes" en date du 3/11/93. Remarquez qu'à chaque semaine ces "cotes" sont révisées par ceux-ci. Nous vous informeront donc des diverses

variations de celles-ci à chaque PHH.

Battre le reccord (6,65BC/M par Montréal): 1 contre 1000 2e meilleur fiche (6.90BC/M par Détroit) : 1 contre 500 3e meilleur fiche (6.96BC/M par Boston) : 1 contre 300 4e meilleur fiche (7,01BC/M par Montréal): 1 contre 200 5e meilleur fiche (7.22BC/M par San José): 1 contre 50

Comme vous pouvez vous en rendre compte il y loin de la coupe au levres pour eux mais parions que ce n'est pas ce qui va les empecher de courir tête première à la poursuite de ce plus que prestigieux record. Bonne chance aux Sharks.

Des femmes pour Boston et San José.

Quelle ne fut pas notre surprise d'apprendre que les deux directeurs généraux de Boston et de San José ont eée vu en train de se gaver de bière et de Kamikazes tout en reluquant de jeunes femmes nues qui dansaient devant eux pour leur bon plaisir. Il semble qu'une certaine Mélissa fit une grande impression surtout au d.g. des Sharks. Du coté du d.g. des Bruins une certaine femme avec des seins de la grosseur de ballon de football fit ouvrir bien grand les yeux de celui-ci. Le Hollywood Bar fut très apprécié par ces deux hommes qui lorsque interrogées à ce sujet ont refusé de commenter. Dans la chambre des joueurs des deux équipes la réponse fut la même pour les deux. Ils connaissent tous ce fameux club mais comme ils sont des professionnels, ils ne peuvent se rendre dans ce genre d'endroit après un match. A ces mots nous ne savons pas pourquoi, tous les joueurs se sont rendu dans la douche en riant au éclats...

C Une équipe d'expansion grâce au vice-président?

Il semble que de nouvelles relations ont permis à notre burlesque viceprésident de trouver une future proie pour les membres de la LNHT. Toutefois,
cela ne se fera pas avant la prochaine saison. Il serait intéressant de savoir
quel nom envisage-t-on de prendre du coté de cette future équipe d'expansion.
Pour le reste le vice-président nous a confier qu'avec une trentaine de match
dans le corps, cette équipe serait déjà en mesure de se disputer le quatrième
rang de la ligue avec L.A. A voir la rapide progression des Rois il est permis
d'en douter. Reste que cela serait très plaisant de commencer la deuxième
décennie avec une ou deux nouvelles équipes dans la LNHT.

Bruins/Kings: UN match fou, fou, fou...

Quel match que celui qui a opposé les Bruins aux Kings à Los Angeles que les ours ont remporté par la marque de 12-5. Ce match des plus rock'n'roll s'est déroulé dans la plus grande inconduite de la part de...L'ARBITRE. Croyez-le ou non l'arbitre Maillet a complètement perdu la tête après avoir accumuler les erreurs de jugement et avoir tenter de les cacher. Lorsque les deux équipes ont fait voir leur mécontentement sur le travail de celuici le pauvre arbitre n'a eu d'autre réaction que de BOUDER, se réfugiant au deuxième étage de la bâtisse. Un protêt fut demandé et accepté ce qui a pour but de faire encore plus de tord à la crédibilité du pauvre arbitre mal-aimé. Une chance qu'on en aie juste un comme lui...

Les Bruins victimes de leur frustration.

Les Bruins ont eu droit à la première inconduite majeure automatique de la saison quand ils ont perdu patience lors de la fin de la troisième période qui les opposaient à Montréal. Comme si ils avaient besoin de cela contre . Comme tout le monde le sait, les Bruins en arrachent plus qu'ils n'en plantent dans le vétuste Forum. Cela pourrait être un match très long pour eux qui devront se défendre à 4 contre 5 pour toute la première période. On pourrait assister à un véritable massacre. Et ce pauvre Casey qui tente par tout les moyens de donner une deuxième victoire aux siens dans cet endroit...

Nostradamus Tremblay est en ville...

Un type qui se dit voyant ou devin, quelque chose comme ça, est venu nous voir dans nos locaux pour nous prédire ce que l'avenir réserve aux équipes du circuit Gosselin...L'homonyme du président des Bruins en avait long à nous dire.

"Je vois beaucoup d'agitation dans cette ligue. De nombreux conflits sont à venir autant sur la glace qu'en dehors de celle-ci."

PHH: Oui, mais du coté du classement général?

"De ce coté le champagne coulera près des côtes de la Californie. Rien ne pourra arrêter les élans des créatures du fond des mers."

PHH: Vous voulez dire que les Sharks vont gagner le championnat de la LNHT?

"Ce sera le début d'un règne de trois ans. L'évolution d'une équipe qui ne sera pas capable de se rendre jusqu'au bout de son rêve pour cette saison."

PHH: Mais alors qui gagnera la Coupe de l'Union?

"Montréal all the way..."

Devant tant d'improbables chose nous avons appelé la police pendant que vieux fou nous bourrait de ses rêveries. Après enquête, les policiers sont rendu compte que ce vieil homme était nul autre qu'un homme en fugue d'un centre pour personne aliéné de Montréal. Fiou, on l'a echappé belle. Imaginez une équipe aussi terne sur la route que Montréal championne de la LNHT, ce serait vraiment désolant...

Les Bruins: Conférence de presse.

Après multiples tentatives de trouver un nouveau domicile et cela depuis le début de la saison no.6, les Bruins qui avaient tenter un essaie en saison no.8 sur une autre patinoire et qui avaient été amèrement déçus de la tournure des évenements dans ce nouveau domicile; ont tenté par tout les moyens de s'approprier les droits sur le vieux Forum des Canadiens. Les Rouges ont refusé rien de moins que 100 dollars pour leur vieille charpente et les Bruins se retrouvaient une fois de plus sans espoir de déménagement. Finalement après ne nombreuses recherches, ils ont finalement trouvé un nouveau domicile pour la saison no.10. A saison spéciale, évenements spéciaux. Les Bruins nous promettent de nombreuses nouvautées via leur président qui en ce moment tente tant bien que mal de se faire réélir comme président de la LNHT. Rien n'est moins sûr quand on voit avec quelle détermination l'actuel chef de la ligue entend bien rester au pouvoir. Toujours est-il que les Bruins seront dans une nouvelle bâtisse pour le début de la saison no.10. Bonne chance aux Bruins dans leur nouvel enfer...

Les Kings croquent enfin les Canadiens de Montréal:

Après plus de quatre saisons complètes, les Kings ont finalement eu le c ssus sur les arrogants Canadiens qui ne se doutaient jamais qu'une défaite contre eux ferait parti du programme de la saison no.9. Et bien comme toute bonne chose a une fin, le bon temps est terminé pour les Rouges qui ne pourront plus se targuer d'être invaincu chez eux contre les Kings. De fait, seul les Bruins de Boston n'ont pas encore subit la défaite sur leur patinoire face à cette équipe. Sans vouloir être méchant, il serait étonnant que cela arrive des cette saison de la façon que les nounours brassent la troupe d'Yves "spaceman" Gosselin. Si il n'eu été de la grande classe des Bruins lors de la dernière visite des Kings à Boston, ces derniers auraient battu le record de buts pour une équipe dans un match face à ces même Kings, c'est pourquoi il semble invraisemblable que L.A. gagne un match à Boston cette saison. Il faut dire que malgré les difficultés de cette troupe au Garden, les Bruins respectent tout de même assez les Kings pour ne pas s'assoire sur leur lauriers comme l'ont fait les Rouges qui ont cherement payé le prix de cette grande imprudence. Nous tenons tout de même à féliciter les Kings à qui ont ne peut enlever ces deux points arrachés aux inconscients Canadiens de Montréal.

Montréal encore dans la marde...

On croyait bien que cette équipe avait compris qu'un match commence des le début de la première période et qu'il fallait se battre avec l'énergie du désespoir pour rester au plus fort de la course tout au long de la saison, et bien c'est faux. Ils n'ont rien compris et se sont encore fait battre sur leur patinoire pas les Sharks qui n'ont eu presque pas d'opposition si n'est qu'en troisième période où subitement la troupe du d.g. Maillet s'est souvenu qu'ils étaient en train de jouer un match de hockey... Avec cette défaite de plus à domicile, les chances de finir premier de la ligue (si elles ont déjà existées) sont pratiquement nulles. Tant pis, ce sera pour l'an prochain...peut-être.

D'autres développements du coté de Boston.

Rencontré dans un chic restaurant du centre-ville de Boston, le président des nounours se sentait l'âme au grandes déclarations et en a poussé une maudite bonne aux journalistes qui se rassemblaient autour de sa table et qui bavaient tout autant devant tant de bonnes choses déployées sur celleci. Incroyable ce que cet homme peut ingurgiter pour un si petit gabarit, en fait la moitié de celui du d.g. des Sharks de San José. De la à dire que le d.g. des Sharks est gros il n'y a qu'un pas...que nous n'oserons pas franchir. Pour revenir à Mr. Tremblay il a déclaré officiellement que si son équipe remportait le Trophée de L'Union pour une cinquième fois en neuf saisons, les Bruins se convertiront aux joueurs tridimensionnels. Il a ajouté qu'après avoir gagner cinq coupes son équipe pouvait se permettre de laisser la chance aux autres pour une saison. Il déclare de plus qu'avec cette décision, il aurait au moins un nouveau défi car il ne voit pas ce que son équipe a à prouver de plus que ce qu'elle a fait jusqu'ici. De plus, en se soustrayant volontairement de la course au championnat, peut-être que leur éternel rival de Montréal en profiterait pour redevenir un prétendant à cette coupe, chose qui ne s'est pas vu depuis au moins la saison no.6. Comme vous voyez, il semble que le d.g. des Bruins aie déjà prit pour acquis que untréal est d'hors et déjà hors de la course pour cette saison. C'est le directeur général des Canadiens qui ne la trouvera pas drôle...

La mode des casquettes: C'est pagatique

Depuis que le coach des Bruins se tient derrière le banc de ses joueurs ec une casquette sur la tête, (évidemment sinon ça s'appellerait un condom) tout les jeunes amateurs des Bruins se présente au Garden avec eux aussi, une casquette avec le logo des nounours plein de puces. Il est évident que cela fait l'affaire du d.g. de Boston qui s'en met plein les poches et fort probablement plein l'estomac...Toujours est-il que notre bonne fourchette a réussi a en venir à une entente avec un des distributeurs officiels de produits de la LNH et propose à tous les d.g. de la LNHT d'avoir leur propre casquette de leur équipe respective. Nous vous rappelons que ces produits sont officiels et non de simples copies de ceux-ci. Pour la somme de treize(13) dollars, vous aurez votre casquette personnelle. Vous devez en faire la demande au président des Bruins et ex-président bien-aimé.(c'est lui qui le dit...)

Le président Tremblay explose et des têtes tombes.

Très en colère après les nombreuses défaites crève-coeur contre les Sharks et les contre-performances à Montréal, le président des Bruins a piqué une de ces colères mes amis que l'on pensait bien que le vieux Garden allait s'écrouler devant tant de rage et de colère pure. Ce que l'on sait de sources sures, c'est que le pauvre Harry Sinden fait maintenant parti des prestataires de l'assurance-chômage. De plus, plusieurs emplyés qui se trouvaient malencontreusement sur son passage lors de cette historique bouffée de rage se sont fait carrément mettre à la porte. La secrétaire-chef du bureau de Mr.Tremblay, une certaine Mme. Bertha Rotherford s'est ramassée les quatre fers en l'air à son grand désarroi. Pris de remords pour la pauvre vieille, 🖊 l'a réengagée et lui a même offert une augmentation de salaire. Elle qui etait comme tout les journalistes le savent, la plus grande partisane des Bruins dans tout l'Amérique, va l'être encore plus maintenant. Ce qui veut dire qu'à partir d'aujourd'hui, Tremblay sera président et directeur général des Bruins et si il fallait par malheur que l'équipe connaisse encore de ratées à Montréal, il se pourrait bien que le coach des Bruns soit la prochaine victime du courroux du deuxième étage au Garden...

Da Giovani doit laisser sa place à Warlord...

Les directeurs de Boston, San José et (quelques fois) L.A. avaient l'habitude de se retrouver sur la Ste.Catherine (on cherche encore ce qu'elle peut bien avoir de saint car elle fait beaucoup plus "seins") pour se refaire des énergies au bon vieux Da Giovani qui est reconnu partout dans la LNHT pour ses fameuses pizzas "all-dress" avec bacon. Tout à coup un jeu venant de nulle part (thanks J.F.) les fit changer leurs habitudes du mardi soir: WARLORD...Un jeu de conquêtes bien plaisant où la chance joue on rôle assez important si on le compare à GENGHIS KAN. C'est pourquoi pour l'instant le directeur général des Bruins mêne le bal pour l'instant. Ca ne saurait durer longtemps car le très malchanceux Mr.Renaud se raplombe très rapidement. C'est pourquoi le directeur des Bruins qui ne veut pas être celui qui perdra le premier, (le véritable perdant quoi) a déclaré avoir un plan de secours. Nous vous le disons, ça sent la maguouille à plein nez cette affaire la. Mais comme le dit si bien le D.G. des Sharks: "C'est ça la guerre."

Classiques.

Dans cette chronique qui vous reviendra sporadiquement, nous avons l'intention de vous remémorer de grands moments ou des déclarations importantes ainsi que de célèbres phrases dites par nos bien aimés d.g. Ce mois-ci nous vous rappelons cette plus que célèbre "joke" de nul autre que notre bout-en-train officiel de la LNHT, nous avons nommé Mr. Jean-François Maillet qui fit cette mémorable blague lors de la saison no.7 ou no.8 (il n'existe pas d'archives qui confirme la date exacte). La magie de cette blague c'est qu'on peut lui donner mille et une variations et elle garde sa touche burlesque. J.F. nous te mettons au défi d'en sortir une autre comme celle-là qui est maintenant immortalisée au temple des grands moments de la LNHT.

"C'est un esturgeon qui après son "shift" de travail à la conserverie de fruits de mer, appelle sa femme, une très belle perchaude l'Atlantique et lui dit: Chérie, je vais rentrer plus tard ce soir je sors prendre un ver. Au grand désarroi de la pauvre perchaude son esturgeon n'est jamais revenu.

Dans dix ans on s'en rappellera encore de celle-là...

Allô la rédaction? Allô? Allô?

Il y a du mou dans le manche du coté de la rédaction ces derniers temps. On nous avait dis qu'on en était à la touche finale de l'histoire de la LNHT me 2, depuis ce temps c'est le silence complet. De plus les Bruins sont toujours sans plaque du championnat de la saison °8 et les saison 2,4 et 5 sont loin d'être en réalisation. Il est vrai que le HTH est tout un travail qui ne cesse d'augmenter d'ailleurs. Sommes nous en train d'assister à un autre PHH? Avec le livre des records et les autres projets qu'ils ont sur les bras, il faut être compréhensif et leur donner le temps de tout mettre en branle pour que tout soit prêt pour la fin de la saison. De plus, il y a des projets qui étaient en marche lorsque l'ex président était au pouvoir et maintenant, c'est notre éditeur qui se ramasse avec ces diverses projets. ça en fait pas mal pour un seul homme. Donnons-lui le temps de se démeller avec tout ça et tout vient à qui sait attendre. Si le besoin est, PHH est à la disposition de HTH pour les aider dans la mesure du possible. Entre éditeurs il faut bien se tenir non?

Pourquoi pas une bande dessinée?

Ici nous avons eu une idée que nous croyons géniale. Il s'agit d'une bande dessinée de la LNHT fait par notre éditeur officiel du à ces grandes qualités au niveau du dessin. Nous savons qu'il a déjà beaucoup d'ouvrages sur la table de travail et du retard dans ceux-ci mais imaginez un instant comme ce serait drôle. On pourrait y voir des poules "pas de têtes" portant le CH lancer de tout cotés à San José sans toucher le filet pendant que les défenseurs et le gardien Waite jouent au cartes devant le but en sifflant. Dans la foule, il y aurait un fan du Canadien qui leur crierait "SHOOT" et l'arbitre qui compte le nombre de rondelle qui se ramassent chez les cetateurs. On pourrait y voir le coach des Sharks qui devant une décision le l'arbitre J.F. avec des verres fumés et Princesse et sa canne blanche pour le guider, se met à rougir au point que son visage se change en homard

bien cuit i.e. rouge écarlate. On y verrait le coach de Boston lancer des laines de casquettes sur la glace en guise de protestation. On y verraît "Space Man" Gosselin déjouer les défenseurs des Canadiens grâce à l'énergie d'une batterie AC DELCO ploguée dans le dos. Que de belles images nous viennent à l'esprit rien que d'y penser. Oui ce serait géniale de voir les meilleurs moments de la LNHT dans le rapport final grâce à une bande dessinée. Pensez-y bien monsieur Renaud, cela pourrait être littéralement burlesque.

Les Bruins: Combien ça coûte?

Les Bruins n'ont pas la même philosophie que les Sharks au niveau des contrats c'est le moins que l'on puisse dire. La liste de paie des nounours est à la hausse depuis leur dernière conquête de la Coupe de L'Union. Voici la liste de paie des joueurs:

Scott Bailey: Recrue de l'année l'an passée: 1.2 millions u.s.

Jonh Casey: Première saison avec Boston: 900 000 u.s.

Maikhail Tatarinov: Première saison: 600 000 u.s.

Raymond Bourque: Meilleur défenseur de la LNHT en ce moment: 2.5 millions.

Cam Neeley: Meilleur ailier gauche l'an passé: 900 000 u.s.

Joé Juneau: Meilleur ailier droit cette saison: 1.2 millions u.s.

Hippo Kassanakee: Le meilleur joueur de la LNHT: 5.0 Millions u.s.

Quand on regarde attentivement cette liste de paie, on voit que Cam Neeley est moins payé que le jeune Juneau. C'est peut-être ce qui explique le lent début de saison de celui-ci qui tente de renégocier son contrat. C'est le d.g. des Bruins qui ne sera pas content. On remarque aussi qu'à 5 millions . Kassanakee représente une aubaine comparé au 8.5 millions de Gretzky qui n'a pas le lustre du Japonais. Reste que ce n'est pas le d.g. des Sharks qui oserait payer une telle somme pour un joueur, lui qui a dit qu'il n'y a pas un joueur de plastique qui vaut un million. Le total de la facture pour cette équipe championne? La baguatelle de 12.3 millions de dollars u.s. ou si vous préférez, 16.4 millions canadiens avec le taux de change actuel. Outch, ça fait un sacré compte à la fin du mois mes amis...

San José: Le grand gagnant du premier quart de la saison.

Nul doute que nos poissons favoris se sont considérablement démarqué de la compétition lors du premier quartier de la saison en cours dans la LNHT. Que dire des deux incroyables gardiens de but de cette équipe sinon qu'ils sont tout simplement extraordinairement dominant pour ne pas dire miraculeux. Jimmy Waite est presque déjà assuré du titre du meilleur gardien de but de la ligue avant même la mi-saison ce qui est tout à fait incroyable. Irbe fait presque aussi bien que des gardiens no.1 comme Roy et Bailey. La défensive est à la poursuite du record de la LNHT pour le meilleur rapport de buts contre et ses chances sont d'après nous de 40% à ce moment-ci qu'ils y parviennent. L'attaque n'a jamais été aussi puissante qu'aujourd'hui et l'équipe en général ne connaît que très peu de mauvais matchs. Bravo au Sharks et bonne chance aux autres équipes à San José, vous en aurez de besoin.

Et dans la ligue américaine...

Vous vous souvenez que dans les filiales des Bruins est en train de se volopper ce qui pourrait être le digne successeur du grand gardien Tremblay, nul autre que son fils Jessy Tremblay. Le jeune homme de dix-sept ans est

entrain de brûler la ligue avec une équipe de faible calibre (comparable au Canadien) et se dirige en ligne droite pour le titre de recrue de ce circuit. Avec les performances plutôt décevantes du gardien Casey, celuice devrait se secouer les puces avant la fin de la saison car il est fort probable qu'il ne sera pas de retour pour la dixième saison de la LNHT. La pression est forte sur le vétéran car il doit absolument gagner un match à San José ainsi qu'un autre à Montréal pour regagner la faveur de son d.g. Si jamais Casey flanche, pariez donc un vieux deux que nous verrons le jeune Tremblay se pointer pour le début de la prochaine saison...

Schneider "perd de son goût":

Les fameuses saucisses que tous connaissent avait un contrat de près de 500 000 dollars avec le défenseur des Canadiens de Montréal en publicité. Mais voilà que l'étoile des Rouges s'est mit à pâlir de plus en plus depuis le début de la saison et la compagnie de saucisse songe à remplacer cette union de marketing avec un autre joueur, nul autre que Pat Falloon qui lui n'a pas les moyens de refuser pareil contrat vu les petits salaires accordé pas San José. Notre amí Pat ferait la promotion des nouvelles saucisses de poissons B-B-Q qui viennent tout juste de se retrouver sur les tablettes des grandes chaînes d'alimentation. Du poisson B-B-Q toé. N'importe quoi...

LA SECTION DES MAUVAISES LANGUES-LA SECTION DES MAUVAISES LANGUES.

Les voici, here there are...
Bertha Rotherford de Boston.
Percival Tower de L.A.
Wally Gator de San José.
I ise Fréchette de MTL.

BR: Fallait bien que tu traite le policier de gros bélugas à flanc blanc toé.

WG: Y'avait rien qu'à pas dire que j'étais gros.

PT: Y'a pas dit que t'étais gros, il t'a seulement demandé de te pencher pour rentrer dans la voiture de police, sans dessins.

LF: Je me demande qui a appelé la police pendant qu'on discutait sur la galerie.

BR: T'appelle ça discuter toi? C'est deux reptiles là criait tellement fort que les gas de la voirie qui étaient sur le marteau piqueur s'est plaint à la police quand y sont arrivés.

WG: Y devaient être en "break".

PT: Y sont toujours en "break".

Soudain un policier arrive...
"Vous aurez besoin d'un avocat."

WG: Laisse faire les avocats pis amene-nous des oranges pis une T.V. Les Sharks jouent contre Boston à soir pis le maudit Jaune va passer au cash par la défensive des Sharks tu vas voir.

BR: Gros ostie de lézard à grande queue. Kassanakee c'est pas un jaune o.k. WG: T'as pas l'habitude de te plaindre des grandes queues en général. Pis Kassanakee c'est un Japonais pauvre conne. Y peut toujours bien pas être mauve taboire.

PT: Vous savez même pas c'est quoi une grande queue vous autres. WG+BR+LF: Ben oui, ben oui, on t'as vu, on t'as vu. P Jaloux.

Ecoutez messieurs, vous devez absolument contacter un avocat pour vous si ir d'ici.

PT: Y'é-tu fatiguant lui. A s'en vient-tu c'te crisse de T.V la?

BR: Let's go Boston, let's go.

LF: J'ai un de ces goût de "dips" moi.

WG: Tiens, tu t'entendrait bien avec le vice-président de la LNHT.

LF: C'correct, c'correct.

Voici votre téléviseur. On vous a appelé un avocat, il devrait être ici dans quelques heures.

LF+BR+WG+PT: Maudit fatiguant.

WG: Grouilles-toi la grosse pis branche ça.

LF: Veux-tu que je t'en grouille une sur la gueule toé?

BR: A part tes gros seins, tu bouges plus grand chose toé.

LF: Si je t'en lance un dans face tu vois voir des étoiles.

WG: ça s'appelle un mamelon.

PT: O.k. Einstien, allumes la t.v. pis arrêtes de penser, tu fait de

l'interférence sur le moniteur.

WG: Petit comique va.

LF: Tout le monde debout, l'hymne national commence.

PT: Est folle comme de la marde. Penses-tu que quelqu'un peut nous voir ici dedans?

LF: C'est une question de respect.

PT: Depuis quand que tu connaît ce mot la?

LF: Depuis que je me regarde dans le miroir puis que je me compare à toi.

PT: Ah, ta gueule.

BR: Bon silence tout le monde, la game commence...

Nous laissons donc nos amis en prison et que le meilleur gagne. La prochaine aventure pourrait bien se dérouler...devant le juge. A bientôt.

L'éditorial présidentiel.

(lere partie)

VIOLENCE DANS LE 1ER MOIS D'ACTIVITÉ.

Sommes-nous bien en début de saison ou à la fin? Avec l'intensité qui s'est dégagé lors du premier mois d'activité, on se croirait au mois d'avril. C'est bon pour la ligue; cela met du piquant à chaque semaine, oblige chacun à donner une meilleure performance et nourrit les pages de "potins hebdo" et HTH. Mais qui dit performance ne veut pas dire "comportement violent". Déjà en début de saison, le joueur Stéphane Renaud bafouait la ligue avec son déjà légendaire "déchirement du livre des règlements". A ce moment, c'était compréhensible et la page(NDLR: si il en reste) est tournée sur cet évenement. Mais qu'un marqueur (S.R. en l'occurence) se fâche tout noir contre joueur au sujet d'une punition à donner, risque de crever un oeil en lançant un crayon et cause des dommages à la propriété privée avec le dit crayon est un peu exagéré. La patience présidentielle est grande mais elle s'éfrite facilement. Mr. Renaud, vous êtes à l'index mais laissez-moi vous rassurer: une étude scientifique démontre que vous n'avez aucun lien de parenté avec un certain Pierre Béchard. Ceci devrait donc clore l'affaire pour le moment.

J'aimerais souligner le regain de vie de Montréal à domicile grâce à son 'Lobby Orr Plèdge Hockey". Une fois l'effet de surprise passé, les autres équipes de la ligue devraient être plus compétitives. Soulignons également

la classe de Boston dans la défaite cinglante (pour ne pas dire sanglante) 6 5/10 de L.A. 34 à 8. IL aurait suffit d'un but de Boston pour battre le record du nombre de but dans un match par une équipe. Merci. Cela ne m'empêchera pas de vouloir demeurer président à la fin d la présente saison. Point.

Bien a vous. Yves Gosselin. Président LNHT.

(2e partie)

O octobre. Tant de feuilles sont tombées dans le HTH et le PHH. C'est à croire que nous (les joueurs) venons découvrir comment utiliser ce média si peu coûteux. Pas moins de trois(3) numéros de HTH ont fait l'objet de pages supplémentaires et PHH qui n'en fini plus de prendre du volume (NDLR: notre département des finances s'en est rendu compte aussi). Avons-nous peur de nous parler en face ou quoi? Non, c'est simplement plus agréable de lire les règlements de comptes et d'en gardrer un souvenir écrit, plutôt qu'un oeil au beurre noir.

Parlant d'ecchymoses, pauvre est le vice-président qui se met le reste de la ligue à dos. Noua avons assisté à une belle solidarité entre joueurs contre celui qui japait plus fort que son ombre. Merci à ceux qui ont montré leur support. Si vous voulez vous remémorer cette situation, lisez HTH (le meilleur) vol.3, nos.6 et 7. Comme le dit un proverbe néo-zélandais: "Quand un mouton se fait manger la laine sur le dos, c'est qu'il n'en a plus sur la tête" (traduction libre).(NDLR: ...de cheveux). Anyway...un mois d'octobre cez calme en fait de crise.

Revenons en terre légère et insouciante avec la fameuse "course à la présidence" pour la prochaine saison. QUELLE COURSE??? Je ne vois aucune course à faire, ni ne sens aucune pression sur mon auguste personne. Je vois bien que MR.Nounours aimerait retrouver le contrôle de cette ligue, contrôle qu'il a perdu avec amertume, puisqu'il s'acharne avec tant de hargne sur ce que je fais. MR.Boston (comme la salade) essaie tout de suite de tirer la couverture. Ne vous en déplaise mais gardez-la, la couverture; c'est toujours le mois de juillet ici, à L.A. et je n'en ai point besoin pour me cacher des critiques des gens qui envient ma position et mon prestige.

Tremblay, tu dis que je suis lent à réagir, que je ne peut prendre de décisions rapidement? A quoi peut servir de prendre une décision rapide si c'est pour revenir dessus 5 minutes après??? Fais-moi rire avec ton impulsion de décision. Tu en as pris de très bonnes dans ta période présidentielle, mais tu t'es fais influencé une fois de trop par un homard bipède. Et si jamais ton v.p. (moi en l'occurence) ne t'avais pas défendu dans le cas de P.Clochard, tu serais encore rongé par le remords d'être revenu sur ton opinion (en plus d'avoir perdu le respect des membres de cette ligue). "Merci tu me sauves...", telle ont été tes paroles lors de ce méorable entretient téléphonique. Je m'en rappelles encore et comme j'étais fier d'être v.p. à l'époque.

Moi, je prends le temps de mûrir mes décisions et c'est pour ne pas revenir ssus que je le fais. N'oubliez pas que j'ai jusqu'à une semaine pour rendre une décision et je n'hésiterai pas à prendre cette semaine pour que la

prissière retombe et que la décision rendue le soit avec un esprit clair, qui de d'émotions impulsives. Quand au débat des chefs, il faudrait plutôt dire "débat du chef et de l'aspirant (l'asprirateur?). N'oublies pas une chose: Tu n'es rien qu'un ex...

Des projets j'en ai mais je n'en parle pas immédiatement car les espions sont votaces. Justement, le personnel des Kings en a trouver un. Nous l'avons envoyé dans le "South Central". Nous n'en avons plus entendu parler...

...Alors qu'octobre s'achève et que d'autres feuilles tombent, les petits monstres sortent des cauchemars les plus horribles et vont quémander des friandises et autres douceurs. Ils devront faire vite de rentrer car il commence déjà à neiger. L'hiver est proche...

Bien à vous, Yves Gosselin. Président LNHT

P.S. La Queen de L.A. vous fait ses saluations...

L'éditorial de l'ex.

MERCI, MERCI CHER YVES.

Que dire du grand discours que nous venons de lire mes bons amis, sinon que je n'ai jamais vu un tel ramassis de faussetées et combien de fois notre pauvre président s'est mis un pied dans la bouche avec des phrases qui ne laissent aucun doute sur le genre de chef qu'il est. On commence...Que peut-penser d'un président qui s'en prend à son vice-président dans son édito mais qui ne fait rien pour améliorer ses relations avec lui ou qui ne demande pas sa démission. C'est ridicule. C'est ça que vous appelez une paire de décideurs? Vous ne voyez aucune course à faire? Pourquoi? Croyez-vous que ce poste vous est dû de droit et qu'il est à vie? Votre auguste personne est justement un peu trop arrogante. Attention, l'arrogance est le premier pas vers la déchéance mon pauvre vieux. Il faut respecter énormement le désir de ceux qui ont voté pour vous et ce n'est pas ce que vous faites. Oui, j'aimerais bien redevenir le président de cette ligue mais il n'y a aucune amertume la-dedans. Au contraire j'ai été le premier ET à soutenir votre venu à la présidence ET à vous souhaiter la meilleure des chance à ce titre. Il faut croire que vous souffrez d'amnésie mon pauvre ami. Vous dites que je m'acharne sur tout ce que vous faites. FAIRE QUOI??????? Vous n'avez justement rien fait de majeur depuis votre accession à ce titre. Tout ce qu'il y a de nouveau depuis le début de la saison a été fait ou pas Stéphane Renaud ou proposé par moi. Quelle farceur ce meque. "Ma position et mon prestige". Voilà le problème. Vous contemplez trop votre nombril en vous disant que vous êtes bon et beau mais vous êtes la parce que les membres de la ligue l'ont bien voulu, c'est ça la vérité. Sans ceux que VOUS appelez RIEN QUE DES MEMBRES puisque vous dites que je ne suis qu'un simple ex président et au même titre un membre à part entière de la LNHT, vous seriez le chef de rien pauvre ignorant. Le respect de TOUS LES MEMBRES de la ligue est une de vos obligations et une des responsabilitées venant avec la notion de respect est de rendre la réalité, i.e. la vérité. Une des plus belles blagues de votre texte est la suivante. Lisez attentivement ceci parce que ous verrez réellement maintenant pour quel menteur vous avez voté cher membres. La joke du mois mes amis. Ce très stupide personnage qui se dit littéralement indélogeable de son poste nous fait à croire qu'il prends le

டிவுற்க de mûrir ses décisions pour NE PAS REVENIR DESSUS CINQ MINUTES APRES le pire c'est qu'il prends la peine de souligner le cinq. WOW...Rappelezvous du fameux soir où J.F. Maillet a perdu le nord et s'est insurgé contre le système de la LNHT en quelque sorte. Notre supposé réfléchi président s'est garroché carrêment sur son calepin de note pour écrire: inconduite et CINQ DOLLARS D'AMENDE pour le geste de J.F. Pas 3, CINQ mes amis. Celui qui dit qu'il ne changera pas d'avis en cinq minutes a pris seulement une demie-heure environ pour réduire la punition du fautif, pourquoi? C'est grave sur le coup mais une demie-heure plus tard ce ne l'est plus? Quel menteur ce sombre personnage. Il essaie de vous bourrer le crâne avec du papier mes freres. Vous me faites bien rire avec ma faute que vous vous servez jusqu'à l'extrême pour vous accrocher au pouvoir. Est-ce cela la seule chose qui vous permettre d'y rester? Oui, oui et mille fois oui et ça crève les yeux. Puisque vous n'avez rien fait de majeur depuis près de six mois durant lesquels vous n'avez pas été foutu de pondre quoi que se soit et pire, ce gigolo s'en remet au autres pour faire son travail. Vous auriez au moins pu remercier Stef pour avoir fait le travail à votre place. Alors la seule solution est de servir d'une erreur commise par son prédécesseur pour remonter sa "cote" personnelle. Pire, il en met plus que la réalité. Il ose dire une fois de trop comme si cela était arrivé plusieurs fois lorsque tous et chacun savent que c'est arrivé à une seule occasion. UN CLOWN QUE JE VOUS DIS. De plus, vous appelez ce qui vous sert de cerveau dans cette ligue un homard bipède. Quelle reconnaissance pour une personne qui a conçu un règlement à votre place puisque vous en étiez incapable. Cette histoire à propos de Béchard c'est de la merde pure et simple. Vous faites allusion au dossier de laisser une chance à cet homme qui est tout aussi bête que vous. D'ailleurs que vous ne savez pas c'est que le dossier a été traité avec la collaboration de TOUS les membres de la ligue. Pour terminer sur cette remarquable histoire montée par vous, la vérité c'est que vous êtes le seul à avoir voté contre le fait d'annuler les pertes de matchs par forfait au dossier de Pierre Béchard et j'ai dis en blague que vous me sauviez la vie parce que je n'avais pas vraiment le goût de revoir ce Clochard dans les parages. Mais une chose est sûre, si vous aviez voté pour, moi je me serais plier à LA VOLONTÉ DES MEMBRES DE LA LIGUE, car moi je respecte la différence d'opinions et de pensées. La volonté d'un être ne doit pas passer par-dessus la volonté du peuple ignard personnage. Voilà la VERITE sur cette histoire que tout le monde connaissaient bien d'ailleurs, ce qui vous discrédite enncore plus. Si vous voulez rester en poste longtemps il vous faudra trouver autre chose que de stupides mensonges pour y parvenir. A ce jeu là vous êtes perdant et en plus vous perdrez de précieux appuis dans la ligue et cela vous verrez que c'est mortel pour un président. Mais ne vous empêchez pas pour moi, plus vous continuerez dans cette ligne, plus vous me rendez la tâche facile et plus je me rapproche du but: La présidence de cette ligue dans le respect de tous et dans la promotion de la vérité. "J'ai une semaine pour prendre une décision", quelle blague. Cela ne vous a pas pris deux minutes pour punir J.F. mais rien ne c'est passé malgré deux comportements déplorables de Stef. Bizarre...Et après il nous parle d'impulsions. HA.HA.HA.HA.HA. Plus je vous relis, plus je me tors de rire devant tant de crétinisme. Vous voyez des espions dans votre soupes? Et bien il serait temps de ralentir sur la consommation de Jack Daniels mon ami... Ben oui, je ne suis QU'UN EX et je ne suis QU'UN membre de la LNHT. Voilà nment cet homme vous voit. Pour lui vous n'êtes que des serviteurs du KING . A. Réveilles-toi couillon, le règne féodale n'existe plus en Amérique du Nord. Tu me rends heureux aujourd'hui. Tu t'es calé de belle façon. Encore

pre fois merci Yves, merci beaucoup. Je n'ai jamais été si près de la i sidence qu'aujourd'hui. Moi je voulais une campagne à la chefferie propre et respectueuse mais si c'est à coup de "cheap shots" que tu vu jouer c'est sans problèmes pour moi. A ce jeu j'ai trop d'expérience pour avoir peur d'une petite recrue un peu trop téméraire...et qui ment comme il respire.

P.S. Ti-poux vous dit un beau "GWAILLABLBLNLBL"...

Dernière minute.

C'est officiel vous aurez chaque mois les rapports comparatifs des quatre équipes inclus dans le PHH. Ainsi, vous pourrez suivre l'évolution de votre équipe chaque mois et celle des autres clubs du Circuit Gosselin. Vous pourrez mieux voir où vous situez par rapport au reste de la LNHT et quand J.F. vous dira qu'il a encore des chances de finir premier vous serez en mesure de rire bien haut et fort...

Rions un peu...

Savez-vous pourquoi les Indiens regardaient au loin avec une main au-dessus des yeux? Parce que si ils auraient mit leur main sur leur yeux ils n'auraient rien vu...On va faire mieux le mois prochain on le promet.

Mot de la fin.

Il y a des moments où on se demande pourquoi on est à un tel endroit, dans une telle situation et pourquoi le destin a bien voulu qu'une telle chose arrive. On se demande si la destinée est de notre coté et si les étoiles nous sourient ou bien nous réservent de bien mauvaises surprises. Et bien pas moi. Bonne semaine et bon mois à tous...